

Dans la peau d'un futur collégien



En 2 groupes, nous, les CM2, sommes allés passer un journée au collège. Nous avons appris à utiliser, un emploi du temps. Nous nous sommes familiarisés avec les différents bâtiments. Nous avons eu de vrais cours de collège et nous avons testé le self.



Au collège, nous travaillons comme à l'école mais nous avons moins de récréations. Le fait d'avoir plein de profs, c'est trop bien !



Au self, les plat sont variés. On choisit seul ce que l'on va manger.

